

# Ehrenamtlerdankeabend

---

*Von online Redaktion*

1. Juli 2024, 16:29



Es hatten sich rund 160 Ehrenamtler unserer Kirchengemeinde für den Dankeabend angemeldet und die meisten waren schon zur Messe in die Servatiuskirche gekommen.

Dann ging es hinüber ins Servatiushaus, wo sich der große Saal schnell füllte.





Pfarrer Wahlen begrüßte alle Anwesenden und bedankte sich bei denen, die den Abend möglich gemacht hatten.

Er erzählte kurz etwas zum #zusammenfinden-Prozess und kündigte schon einmal den geplanten großen Pastoraltag im Februar 2025 an..





Das Buffet war bunt gemischt: Von Tomatensuppe und Puttes (mit Wurst oder mit Rosinen und Apfelmus) über diverse Salate, Nachtische und Melone bis hin zu Pater Shajis indisch gewürzten Hähnchenschenkeln - die von Pfr. Wahlen besonders empfohlen wurden.



6 Stunden hatte Pater Shaji am Herd gestanden und 160 Hähnchenschenkel zubereitet. Wir sind das letzte Mal in den Genuß gekommen, denn er geht ja nach Regensburg.



Das ganze Pastoralteam war im Einsatz, hatte (bis auf die Suppe) alles selbst gekocht/zubereitet und übernahm die Essensausgabe, sammelte das Geschirr zusammen und wirbelte in der Küche.





Unterstützt wurden sie von den Küstern, die die Getränkeausgabe genauso souverän managten wie sonst ihren Küsterjob.

Die Ehrenamtler nutzten den arbeitsfreien Abend zu unendlich vielen Gesprächen mit Gleichgesinnten, mit Menschen aus anderen Gruppen oder von anderen Kirchtürmen, die man sonst nicht so oft sieht oder wo man keine Zeit für Gespräche hat, da man selbst im Einsatz ist.